

Contrôle et surveillance des travaux de restructuration et d'extension des réseaux électriques HTA/BT

Actif

Notice Type

Pays Membre De La BID Soumissionnaire

Issue Date

25 March 2024

Last date of submission

12 April 2024

Tender Type

Expression of Interest

Project code

BFA-1043

Project title

Projet d'Electrification et de Développement des Connexions à l'Electricité (PEDECEL)

Email

jbedel.gouba@sonabel.bf

[Documents](#)

[ASMI_ing_cons_corrige_BID_version_pub.docx](#) 97.34 KB

AVIS À MANIFESTATION D'INTÉRÊT

(SERVICES DE CONSULTANTS)

Pays :

Burkina Faso

Nom du Projet :

Projet d'Electrification et de Développement des Connexions à l'Electricité (PEDECEL)

Secteur :

Energie / Electricité

Services de Consultant :

Contrôle et surveillance des travaux de restructuration et d'extension des réseaux électriques HTA/BT

Mode de financement :

Prêt - Banque Islamique de Développement (BID)

N° de financement :

BFA-1043 du 10 mai 2023

Référence de l'avis :

N° 01-2024/SONABEL/PEDECEL

Le Gouvernement du Burkina Faso a reçu un financement de la Banque Islamique de Développement (BID) afin de couvrir les coûts partiels du Projet d'Electrification et de Développement des Connexions à l'Electricité (PEDECEL), et a l'intention d'utiliser une partie des sommes accordées pour financer des services de consultant.

Les services s'articulent autour du contrôle et la surveillance des travaux de restructuration et d'extension des réseaux électriques HTA/BT. Ils comprennent : (i) coordination, supervision, gestion des travaux et des contrats, (ii) contrôle technique des études d'exécution, (iii) contrôle, essais et réception au cours de la fabrication, (iv) contrôle d'exécution des travaux sur le site, (v) contrôle en fin de travaux, (vi) assistance pendant la période de garantie, (vii) surveillance de la mise en œuvre du Plan de gestion environnementale et sociale (PGES) du projet sur le terrain, élaboration des rapports.

Le délai maximum de réalisation des prestations est fixé à trente (30) mois à compter de la date de l'ordre de service de démarrage de la mission (*dont dix-huit (18) mois correspondant aux délais d'approbation des études d'exécution, de réception du matériel, de supervision des travaux jusqu'à la réception provisoire et douze (12) mois environ avec un personnel minimum pour assister le maître d'ouvrage pendant la période de garantie jusqu'à la réception définitive*). La date prévue de démarrage des prestations étant le 28 décembre 2024.

Les Termes de Référence (TdR) détaillés de la mission sont joints au présent appel à manifestations d'intérêt.

La Société Nationale d'Electricité du Burkina (SONABEL) agissant en qualité d'Agence d'Exécution dudit Projet, invite les bureaux de Consultants (« Consultants ») éligibles à manifester leur intérêt en vue de fournir les services ci-dessus. Les Consultants intéressés doivent fournir des renseignements spécifiques démontrant qu'ils sont pleinement qualifiés pour réaliser les prestations (documentation, référence de prestations similaires, expérience dans des missions comparables, etc.).

Les critères d'établissement de la liste restreinte sont :

Critères d'évaluation	Sous critères d'évaluation	Preuve à fournir par le candidat	Satisfaction (Oui/Non)
1. Expression de l'intérêt	Avoir exprimé son intérêt prendre part à la présente mise en concurrence	• Lettre de manifestation d'intérêt signée par le représentant habilité de la firme et adressée à Monsieur le Directeur Général de la SONABEL	
2. Présentation de la firme ou du groupement	Avoir présenté les documents qui attestent que la firme/groupement a la légalité juridique pour exercer dans le domaine d'activités sollicité	• Registre du Commerce • Statuts • Accord de groupement (le cas échéant)	
3. Présentation de l'expérience similaire de la mission	Lister dans un tableau et avec certains détails les missions de contrôle et surveillance des travaux de restructuration, construction et extension des réseaux électriques	Pour chaque expérience, faire ressortir • l'intitulé de la mission • le nom, l'adresse et les contacts du client • la description sommaire de la mission et des services réalisés • le pays de réalisation de la mission • les dates de début et fin de la mission • le montant du contrat • la liste des experts-clés ayant réalisé la mission	
4. Justification des expériences similaires	Justifier chacune des expériences citées au critère n°4	Pour chaque expérience du critère n°4, présenter • Attestation de bonne exécution ou Certificat de bonne fin • Copies des pages de gardes et de signature du contrat	
5. Organisation technique et managériale du cabinet/firme	Présence d'organigramme détaillé du cabinet ou des membres du groupement	Note libre de présentation et organigramme de(s) structure(s)	

Les Personnels-clés ne feront pas l'objet d'évaluation au stade de l'établissement de la liste restreinte.

Les Consultants intéressés sont invités à prendre connaissance des Clauses 1.23 et 1.24 des Directives sur l'acquisition des Services de Consultants dans le cadre des Projets financés par la Banque Islamique de Développement (les « Directives ») définissant les règles de la BISD concernant les conflits d'intérêt.

Les Consultants peuvent s'associer avec d'autres firmes afin de renforcer leurs qualifications en indiquant clairement le type d'association, c'est-à-dire un groupement de consultants, ou une intention de sous-traitance. Dans le cas de groupement, tous les partenaires du groupement seront conjointement et solidairement responsables pour la totalité du contrat, en cas d'attribution.

La sélection se fera en conformité avec la méthode : Sélection Basée sur la Qualité et le Coût au sein des Pays Membres.

Les Consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous aux heures d'ouverture de bureaux suivantes : 09 h 00 min à 14 h 00 min, heure locale.

Les expressions d'intérêt rédigées en langue française en trois exemplaires doivent être déposées ou envoyées en format PDF à l'adresse mentionnée ci-dessous au plus tard

le 12/04/2024 à 09 heures GMT et porter expressément la mention «
Manifestation

N° 01-2024/SONABEL/PEDECEL pour le recrutement d'un consultant chargé du contrôle et de la surveillance des travaux de restructuration et d'extension des réseaux électriques HTA/BT ».

Société Nationale d'Electricité du Burkina (SONABEL)

A l'attention de :

Monsieur Souleymane OUEDRAOGO, Directeur Général

Immeuble COMPAORE, sis côté ouest du Monument des Héros Nationaux à Ouaga2000 , secrétariat des Départements marchés, 2e étage

01 BP 54 Ouagadougou 01 – Burkina Faso

(+226) 25 30 61 00

Email : jbedel.gouba@sonabel.bf avec copie
à secretariat.dg@sonabel.bf

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

Control and monitoring of restructuring and extension work on MV/LV electricity networks

Active

Notice Type

Bidding IDB Member Country

Issue Date

March 25, 2024

Last date of submission

April 12, 2024

Tender Type

Expression of Interest

Project code

BFA-1043

Project title

Electrification and Electricity Connections Development Project (PEDECEL)

E-mail

jbedel.gouba@sonabel.bf

Documents

[ASMI_ing_cons_corrected_BID.version_pub.docx](#) 97.34 KB

NOTICE FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

(CONSULTANT SERVICES)

Country :

Burkina Faso

Name of the project :

Electrification and Electricity Connections Development Project (PEDECEL)

Sector:

Energy / Electricity

Consulting Services:

Control and monitoring of restructuring and extension work on MV/LV electricity networks

Funding method :

Loan - Islamic Development Bank (IDB)

Financing number:

BFA-1043 of May 10, 2023

Reference notice :

No. 01-2024/SONABEL/PEDECEL

The Government of Burkina Faso has received funding from the Islamic Development Bank (IDB) to cover the partial costs of the Electrification and Electricity Connections Development Project (PEDECEL), and intends to use part of the amounts granted to finance consulting services.

The services revolve around the control and monitoring of restructuring and extension work on the MV/LV electricity networks. They include: (i) coordination, supervision, management of works and contracts, (ii) technical control of execution studies, (iii) control, testing and acceptance during manufacturing, (iv) control of execution of works on site, (v) control at the end of the works, (vi) assistance during the guarantee period, (vii) monitoring of the implementation of the Environmental and Social Management Plan (ESMP) of the project on the ground, development reports.

The maximum period for carrying out the services is set at thirty (30) months from the date of the service order for the start of the mission (*including eighteen (18) months corresponding to the deadlines for approval of the design studies*). *execution, reception of the material, supervision of the work until provisional acceptance and approximately twelve (12) months with a minimum staff to assist the project owner during the warranty period until final acceptance*). The planned start date for services is December 28, 2024.

The detailed Terms of Reference (TOR) of the mission are attached to this call for expressions of interest.

The National Electricity Company of Burkina Faso (SONABEL), acting as Executing Agency for the said Project, invites

eligible Consultants (“Consultants”) to express their interest in providing the above services. Interested Consultants must provide specific information demonstrating that they are fully qualified to carry out the services (documentation, reference for similar services, experience in comparable missions, etc.).

Key Personnel will not be subject to evaluation at the stage of establishing the shortlist.

Interested Consultants are invited to read Clauses 1.23 and 1.24 of the Guidelines on the Procurement of Consultant Services under Projects Financed by the Islamic Development Bank (the “Guidelines”) setting out the ISDB rules regarding conflicts of interest.

Consultants may associate with other firms in order to strengthen their qualifications by clearly indicating the type of association, i.e. a group of consultants, or an intention to subcontract. In the case of a group, all partners of the group will be jointly and severally responsible for the entire contract, in the event of award.

The selection will be made in accordance with the method: Selection Based on Quality and Cost within Member Countries.

Interested Consultants may obtain additional information at the address mentioned below during the following office hours: 9:00 a.m. to 2:00 p.m. local time.

Expressions of interest written in French in three copies must be submitted or sent in PDF format to the address mentioned below no later than 04/12/2024 at 9 a.m. GMT and expressly marked “Event No. 01-2024/SONABEL/PEDECEL for the recruitment of a consultant responsible for the control and monitoring of the restructuring and extension work of the MV/LV electricity networks”.

National Electricity Company of Burkina (SONABEL)

To the attention of :

Mr. Souleymane OUEDRAOGO, General Manager

COMPAORE building, located west side of the National Heroes Monument in Ouaga2000, secretariat of the Market Departments, 2nd floor

01 BP 54 Ouagadougou 01 – Burkina Faso

(+226) 25 30 61 00

Email: jbedel.gouba@sonabel.bf with copy
to secretariat.dg@sonabel.bf